

Milagro en el registro para la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Chumel Torres: Yo como amigo personal del Papa, veo milagros ya en todas partes, veo la mano de nuestro señor en cada uno de los aspectos de México. Así como el maestro multiplicó los panes y los peces, obviamente, el gobierno federal no podía ser la excepción. El viernes estábamos platicando que la elección judicial no tenía tanta gente, al jueves tenían 2 mil, al viernes 2 mil y quina.



Gabriel Mimi: Domingo en la madrugada crean una oración y les envían a todos que se pueden inscribir por correo. En el transcurso del domingo, en menos de 24 horas, se caminó sobre el mar.

Chumel Torres: ¡Se registraron 18 mil aspirantes! por el poder de la oración. Estuvo don **Richi Monreal**, el que está muy cerca del altísimo y dijo: Virgencita, haznos el favor de que se registre más gente. Y, entonces, amanecieron debajo del arbolito, 16 mil 500 nuevas solicitudes. ¡En un día!

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1x2AELZMNsfNqEG5g?e=NEZflr